

## Lunes 29 de Noviembre del 2010

El Financiero Acuerdan rescate financiero de Irlanda Viridiana Mendoza Escamilla La Unión Europea (UE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI) dieron luz verde para el rescate de Irlanda, que se constituye de un soporte de 50 mil millones de euros para dotar de sostenibilidad a las finanzas públicas y de 35 mil millones para la capitalización del sector bancario. En un comunicado conjunto, los organismos señalaron que había un amplio respaldo al programa económico anunciado en Irlanda, que incluye préstamos bilaterales del Reino Unido, Suecia y Dinamarca. P.C. rescate financiero, Irlanda, Unión Europea, FMI Euro se depreció 3.1% en una semana Clara Zepeda Hurtado La incertidumbre sobre el sistema financiero en Europa, los temas fiscales en esa región del mundo y la tensión entre las dos Coreas provocaron ajustes semanales en los mercados accionarios, aumentos en las tasas de interés ante la preocupación sobre los elevados déficit fiscales y depreciaciones de las principales monedas frente al dólar. De acuerdo con el reporte semanal de Santander, el euro fue una de las monedas que mayor depreciación observó en la semana, al cerrar en 1.324 dólares, lo que representó una devaluación semanal de 3.1 por ciento. Dentro de las monedas de países emergentes destaca la depreciación del won de Corea del Sur, con 2.2 por ciento, al igual que el rand de Sudáfrica; la moneda de Polonia, con una caída de 5.5 por ciento, y la lira de Turquía, con 3.3 por ciento. P.C. tipo de cambio, euro Prioritario, marco financiero para cambio climático Viridiana Mendoza Escamilla Standard & Poor's (S&P) advierte que las inversiones verdes en mercados de capitales todavía enfrentan el reto de ganar la confianza de inversionistas instituciones ante la incertidumbre regulatoria. La agenda relacionada con el desarrollo de un marco financiero que facilite las inversiones encaminadas a reducir las emisiones de gas con efecto invernadero y a contrarrestar los efectos del calentamiento global será prioritaria en la conferencia COP-16 en Cancún. En un reporte especial, la calificadora explica que se requieren inversiones por cien mil millones de dólares anuales para revertir los efectos del cambio climático en el ambiente. Ante este escenario, los mercados de capitales podrían ser una opción viable de financiamiento. P.C. cambio climático Recuperación económica, hasta 2012 Ivette Saldaña Brasil y Argentina son los países que muestran el mayor dinamismo económico en América Latina, mientras que a México le tomará dos años la recuperación de su actividad productiva. Kai Bethke, representante de la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUDI), dijo que ello es consecuencia de la gran dependencia que tiene la economía mexicana de la de Estados Unidos, un mercado con evidente debilidad en su reactivación. P.C. ONUDI, recuperación económica, América Latina Crecimiento insuficiente para generar los empleos que se requieren: CEESP (Isabel Becerril) Se estima que en diciembre se perderán poco más de 250 mil empleos formales en el país, después de concluir los contratos temporales propios de la época navideña, advierte el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Con esa "baja" es factible que al cierre de 2010 el resultado neto sea la creación de 700 mil plazas, cifra que sería la más alta desde 1996, después de la crisis de 1995, apunta el organismo que dirige Luis Foncerrada. A pesar de que en términos generales la economía enfrentó favorablemente la crisis internacional y el ritmo de su recuperación ha sido mejor de lo esperado, debe tomarse en cuenta que el avance que se observa en el año responde en mucho a la elevada tasa de crecimiento que se registró en el segundo trimestre (7.6 por ciento). P.C. empleo, crecimiento económico Migran jóvenes del país ante la falta de oportunidades: Coparmex (Isabel Becerril) El crecimiento de la delincuencia y la violencia, el estancamiento y el deterioro en diversas áreas del país se debe en gran medida a la falta de rumbo de México, así como a una gran crisis de valores y de oportunidades. Así lo afirmó el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gerardo Gutiérrez Candiani, quien calificó de "inaceptable" que siete millones de jóvenes en el país no estudien ni trabajen. P.C. migración, jóvenes, empleo, educación, crisis Magra recuperación del salario mínimo Zenyazen Flores El ritmo de crecimiento de los salarios reales tuvo una disminución de enero a octubre de 2010. La Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) aceptó también que el poder adquisitivo del minisalario apenas registró una recuperación de 2.3 por ciento. En su comportamiento interanual, de octubre de 2009 a octubre de 2010, el salario mínimo tuvo una recuperación menor, al ubicarse en 1.3 por ciento, tanto en el promedio general como en cada una de las tres áreas geográficas. P.C. salario mínimo El Reforma Estima BM improbable una nueva recesión Reuters Nueva Delhi, India (29 noviembre 2010).- Pese a que la recuperación económica global sigue en la incertidumbre, es improbable que se produzca una nueva recesión, estimó el presidente del Banco Mundial, Robert Zoellick. "No creo que vaya a haber otra recesión y no diría una cifra porcentual (de posibilidad de caer en recesión), porque pienso que no es probable", dijo el funcionario al canal indio NDTV, que transmitirá la entrevista este lunes. "Lo que diría es esto: estamos lejos de haber terminado. Pienso que existe un problema de confianza". El funcionario exhortó a los Gobiernos a desarrollar políticas estructurales. P.C. Banco Mundial, recuperación económica, recesión Abre dólar a 12.70 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (29 noviembre 2010).- Ante un panorama donde la incertidumbre domina los mercados financieros, pese al anuncio del rescate de Irlanda, la moneda mexicana empieza el día con pérdidas. En Banamex, el dólar de Estados Unidos se vende en 12.70 pesos y se compra en 12.30 pesos, un incremento de 8 centavos en su cotización respecto al viernes pasado. Al mismo tiempo, en BBVA Bancomer, la moneda americana se encarece 11 centavos, a 12.78 pesos a la venta, y a 12.42 pesos a la compra. P.C. tipo de cambio, dólar Prevé CE desaceleración en Eurozona Reuters Bruselas, Bélgica (29 noviembre 2010).- El crecimiento económico de la Eurozona se desacelerará ligeramente el próximo año, a medida que se sienten los recortes de gastos a lo largo de la región, pero la demanda privada dará un impulso adicional al crecimiento en 2012, dijo este lunes la Comisión Europea. Durante 2011, el avance en la zona euro será de 1.5 por ciento, contra el 1.7 por ciento previsto para este año, de acuerdo con el organismo. Sin embargo, en 2012 el repunte sería de 1.8 por ciento. El principal motor del crecimiento en la zona euro será la primera economía, Alemania, donde se prevé una desaceleración sustancial del crecimiento el año próximo, desde el 3.7 por ciento de 2010 hasta 2.2 por ciento. P.C. Comisión Europea, Eurozona, crecimiento económico Prefiere China a otros en AL Ulises Díaz Ciudad de México (29 noviembre 2010).- China prefiere invertir en Perú, Brasil y Argentina que en México. En 2009, el gigante asiático destinó a América Latina y el Caribe 8 mil 939 millones de dólares,

20 por ciento del total que envió al mundo, según estadísticas de la Comisión Económica para América Latina (Cepal). De ese monto, 7 mil 364 se fue a las Islas Caimán y el resto a naciones latinas, pero México apenas captó 2 millones de dólares. En contraste, Perú, Brasil y Argentina recibieron 85, 72 y 39 millones de dólares, respectivamente. Para los especialistas, esta preferencia se debe, entre otras razones, a que en México existen sectores protegidos o no tan accesibles como el energético, mientras que China se ha concentrado en cierto tipo de manufactura y comercio. P.C. China, inversión, América Latina, CEPAL Destaca SHCP nivel de comercio del País REFORMA / Redacción Ciudad de México (28 noviembre 2010).- El comercio internacional de México sumó al tercer trimestre del año 435.6 mil millones de dólares, lo que lo ubica como el más alto de América Latina, aseguró la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) en su informe semanal. La dependencia destacó que este nivel representa el 42.8 por ciento del PIB y coloca al País en el cuarto lugar entre economías emergentes, sólo después de China, Hong Kong y Rusia. De esta forma el crecimiento del comercio se ubicó en 32 por ciento a tasa anual. P.C. comercio internacional, inversión extranjera directa Inicia BMV con pérdida de 0.39% Ernesto Sarabia Ciudad de México (29 noviembre 2010).- El rescate financiero para Irlanda no ha logrado calmar los miedos entre los inversionistas, pues los mercados accionarios inician la semana en terreno negativo, a la expectativa de que otras naciones de Europa sean arrastradas por la crisis de deuda. Así, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores retrocede 0.39 por ciento, a 36 mil 759.97 unidades, en un mercado de maneja 3 millones 845 mil 400 acciones, con un importe de 119.2 millones de pesos. Las firmas del sector financiero de origen ibérico resienten las presiones sobre España, ya que el mercado apuesta a que esa economía requiera ayuda financiera internacional, pese a que sus autoridades han negado la necesidad de un apoyo. P.C. BMV, sistema financiero Caen 41% exportaciones de ganado Verónica Martínez Ciudad de México (29 noviembre 2010).- En los últimos 5 años, las exportaciones de becerros a Estados Unidos (principal actividad de los ganaderos nacionales) se redujeron 41.6 por ciento, porque la engorda se ha encarecido con los precios de los granos. De acuerdo con datos de la Secretaría de Agricultura, en el 2004 México exportó 1.2 millones de becerros vivos a Estados Unidos, donde terminaban de ser engordados para convertirlos en cortes, pero el año pasado el envío sólo fue de 700 mil cabezas. "Los ganaderos en México crían becerros para exportarlos, no para engordarlos y sacrificarlos, eso implica un costo, y al momento en que Estados Unidos redujo la compra de becerros por el alza de precios en los granos, entonces se ven afectados y deben rematar sus animales", explicó Fermín Montes, secretario de la Comisión de Agricultura de la Cámara Baja. P.C sector ganadero, exportaciones El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/182136.html> Potencias llegan sin acuerdos a la COP16 Thelma Gómez Durán | El Universal Los ojos del mundo están puestos en Cancún. Este lunes comenzará la 16 Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP16). Durante los 12 días que durará esta reunión internacional se pondrá a prueba al sistema de Naciones Unidas y su capacidad de generar acuerdos globales. Además, se verá si hay condiciones para que el Protocolo de Kioto pueda seguir con vida. ¿Qué debe suceder para que la COP 16 no sea un fracaso? Especialistas coinciden en que en Cancún tendrá que haber acuerdos en áreas como mitigación, transferencia de tecnología y financiamiento P.C. cambio climático <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/83323.html> Hacienda pide prudencia a las entidades José Manuel Arteaga Enviado | El Universal MAZATLÁN &mdash; La Secretaría de Hacienda demandó &ldquo;prudencia&rdquo; a las entidades federativas al momento de negociar los presupuestos estatales para 2011 con sus congresos.&ldquo;Particularmente en estas fechas que se están diseñando leyes de ingresos estatales y sus presupuestos, como siempre es importante ser cautos, muchas entidades ven las estimaciones de participaciones contenidas en la Recaudación Federal Participable en la Ley de Ingresos y es importante quedarse más abajo para tener un colchón&rdquo;, destacó Ernesto Revilla. El coordinador de asesores de la subsecretaría de Ingresos de la Secretaría de Hacienda dijo que las entidades federativas no deben apostar demasiado a los recursos petroleros P.C. presupuesto, entidades federativas El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/11/29/indice-manufacturero-zona-centro-eu-sube-octubre> Índice de manufacturero en zona centro de EU sube en octubre Reuters El Banco de la Reserva Federal de Chicago dijo este lunes que su índice sobre el sector manufacturero de la región central de Estados Unidos subió en octubre, impulsado por un fuerte aumento en el sector maquinaria. El índice subió 0.7% frente a septiembre, a una tasa ajustada estacionalmente de 80.9 tras haber avanzando 0.2% el mes anterior a una cifra revisada de 80.3. El índice manufacturero de la Fed de Chicago es una estimación mensual de la producción en las grandes industrias del área. El sondeo cubre los cinco estados que integran el séptimo distrito de la Reserva Federal: Illinois, Indiana, Iowa, Michigan y Wisconsin. P.C. índice manufacturero, Estados Unidos <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/11/29/produccion-opep-cae-noviembre-sondeo> Producción de OPEP cae en noviembre: sondeo Reuters La OPEP redujo levemente su producción de crudo en noviembre debido a que daños en un oleoducto interrumpieron las exportaciones de Nigeria, mientras que otros miembros del grupo recortaron sus entregas, mostró este lunes un sondeo de Reuters. La producción de los 11 miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo con cuotas de producción, menos Irak, promedió 26.70 millones de barriles por día (bpd) este mes, bajando desde 26.79 millones de bpd en octubre, según un sondeo a petroleras, funcionarios de la OPEP y analistas. La disminución refleja reducciones de Nigeria, Venezuela, Arabia Saudita, Emiratos Arabes Unidos, Qatar y Angola. P.C. producción, petróleo, OPEP <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/11/28/registra-baja-riesgo-pais-mexico> Registra baja riesgo país de México Notimex El riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, se ubicó el viernes en 143 puntos base, tres puntos base por debajo del cierre anterior. Por su parte, el riesgo país de Argentina se contrajo nueve puntos, al ubicarse en 522 puntos base, según datos de la Unidad de Comunicación Social y vocero de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Mientras, el de Brasil aumentó tres puntos, al registrar 180 puntos base durante el lapso referido. P.C. riesgo país <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/11/26/hay-que-fortalecer-mercado-interno> Hay que fortalecer el mercado interno Notimex Ante la perspectiva económica internacional, México debe fortalecer su mercado interno, promover a los pequeños y medianos empresarios, invertir más en infraestructura y acumular reservas internacionales,

afirmó el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero Arroyo. Asimismo, señaló el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), debe comprar coberturas petroleras. "Nosotros debemos empezar a resolver todos los riesgos internos que tengamos para que en caso de que se nos complique el entorno internacional, México esté pertrechado y en una buena posición para aguantar", apuntó. Entrevistado en Mazatlán la víspera, después de reunirse en la noche con el sector productivo y empresarial de Sinaloa, estimó que México cerrará el año con un crecimiento en finanzas públicas del 5%, con niveles históricos de reservas internacionales. P.C. mercado interno <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2010/11/29/aumenta-empleo-sector-manufacturero> Aumenta el empleo en sector manufacturero

Notimex En septiembre de este año, el personal ocupado en el sector manufacturero de transformación del país se incrementó 5.4% comparado con igual lapso del 2009, para acumular un crecimiento de 3.7% en los primeros nueve meses del 2010. En su reporte del sector, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) detalla que en ese lapso las horas trabajadas aumentaron 5.6%, lo que mismo por tipo de contratación, donde en obreros el empleo creció 7.0% y en las personas que realizan labores administrativas avanzó 1.5 por ciento. Señala que de acuerdo con el Sistema de Clasificación Industrial de América del Norte, el empleo en el sector manufacturero de transformación se incrementó 17.3% en el subsector de "fabricación de equipo de transporte", aumentó 13.6% en "maquinaria y equipo" y 10.1 en la "industria del plástico y del hule". <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2010/11/26/decae-crecimiento-mexico-analistas> Decae crecimiento de México: analistas Reuters La economía de México está aletargándose en su recuperación y pese a que su industria soportaría mejor un eventual golpe en su vital socio Estados Unidos, el rezago vendrá de una menor inversión privada. El Producto Interno Bruto (PIB) creció 0.73% en el tercer trimestre en cifras ajustadas por estacionalidad, menor que el 2.3% de los tres meses previos. En cifras interanuales, el PIB de la segunda economía de Latinoamérica se expandió 5.3% entre julio y septiembre, contra el 7.6% del trimestre previo. El secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, reconoció el jueves que el ritmo de expansión del país está decayendo, pero aseguró que sus fundamentos siguen siendo sólidos. P.C. crecimiento económico <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/11/29/expansion-europea-se-frenara-2011> Expansión europea se frenará en 2011 Reuters El crecimiento económico de la zona euro se desacelerará ligeramente el próximo año a medida que se sienten los recortes de gastos a lo largo de la región, pero la demanda privada dará un impulso adicional al crecimiento en el 2012, dijo este lunes la Comisión Europea. En su informe semestral para la Unión Europea, la Comisión indicó que el crecimiento en la zona euro se frenaría al 1.5% en el 2011 desde una previsión de 1.7% para este año. En el 2012, se produciría un repunte al 1.8 por ciento. El principal motor del crecimiento en la zona euro será la primera economía, Alemania, donde se prevé una desaceleración sustancial del crecimiento el año próximo desde el 3.7% del 2010 hasta 2.2 por ciento. P.C. zona euro, crecimiento económico <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/11/29/espana-portugal-incumpliran-reduccion-deficit-ce> España y Portugal incumplirán reducción de déficit: CEAFPLa Comisión Europea estimó que España y Portugal, en el punto de mira de los mercados por sus problemas financieros, incumplirán sus objetivos de reducción de déficit, al publicar sus previsiones para la Eurozona, cuyo PIB se ralentizará en el 2011 antes de acelerarse en el 2012. Bruselas estima que la economía española sólo crecerá 0.7% del Producto Interior Bruto (PIB) en el 2011, casi la mitad de lo que prevé el gobierno (1.3%), por lo que no podrá cumplir su objetivo de reducir el déficit público hasta 6%, que se quedará en 6.4%, según las proyecciones comunitarias. Madrid se ha comprometido con rebajar el déficit de 11.1% en el 2009 al 3% autorizado por la Comisión Europea en el 2013, con una reducción gradual de 9.3% en el 2010, 6% en el 2011 y 4.4% en 2012. El ejecutivo comunitario tampoco coincide con este último dato, al prever un déficit de 5.5% dentro de dos años. P.C. déficit, Comisión Europea, sistema financiero <http://eleconomista.com.mx/organismos-empresariales/2010/11/28/preven-desaceleracion-larga> Prevén desaceleración larga Lilia González Velázquez / El Economista México llegó a una nueva etapa del ciclo económico de desaceleración, por lo que ni en el corto ni mediano plazo el sector industrial y la economía en general registrarán avances como los reportados en los meses anteriores, indica la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). "El aumento en la incertidumbre del productor nacional en torno del futuro inmediato de la economía del país y de su propio negocio, así como la cautela que mantiene el consumidor a la hora de ejercer su poder de compra nos hacen pensar que la fase marcada por la desaceleración será tan larga e intensa como el enfriamiento de la economía estadounidense, a menos que se impulse el fortalecimiento del mercado interno", sentenció el sector industrial dirigido por Salomón Presburger. P.C. desaceleración económica, Concamin La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/11/29/oim-en-2050-alcanzara-los-405-millones-numero-de-migrantes-68-mas/OIM>: en 2050 alcanzará los 405 millones número de migrantes; 68% más Ginebra. El número de migrantes internacionales aumentará 68 por ciento de aquí a 2050, cuando alcanzará 405 millones, previó este lunes la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), que constata que las economías emergentes de Asia, América Latina y África se están convirtiendo en importantes destinos. "Actualmente hay muchos más migrantes internacionales que nunca, 214 millones", dijo la OIM en su informe anual. "Si la población migrante sigue aumentando al mismo ritmo de los últimos 20 años, el número de migrantes internacionales en todo el mundo en 2050 será 405 millones", añadió la agencia. P.C. migración, migrantes internacionales, OIM The New York Times <http://www.nytimes.com/2010/11/30/business/global/30markets.html?ref=business> Worries Over European Debt Push Stocks Down By DAVID JOLLY and LIZ ROBBINSEven robust retail sales from the holiday weekend in the United States were not enough to offset the anxiety in the equity markets on Monday from the European financial crisis Markets slumped, the euro fell and borrowing costs for indebted governments in Europe continued their upward climb, despite the approval on Sunday of financial rescue package for Ireland. By early afternoon on Wall Street, the Dow Jones industrial average had fallen 126.47 points, or 1.14 percent, while the broader Standard & Poor's 500-stock index was 11.79 points, or 0.99 percent, lower. The technology heavy Nasdaq fell 31.05 points, or 1.23 percent. Markets in Europe closed down more than 2 percent. The Euro Stoxx 50 index, a barometer of euro zone blue chips, fell 2.45 percent, while the FTSE 100 index in London was down 2.1 percent. The CAC 40 in Paris fell 2.46 percent, and the DAX in Frankfurt

fell 2.2 percent. P.C. sistema financiero, Europa

<http://www.nytimes.com/2010/11/30/world/asia/30china.html?ref=business> Worker Shortages Seen in Chinese Export Centers By EDWARD WONG BEIJING &mdash; Two of China's main export manufacturing areas are suffering from an acute shortage of migrant workers, giving laborers more leverage over wages and curtailing the expansion plans of some companies, according to a report published Monday in China Daily, an official English-language newspaper. The shortfall of workers is especially severe in the service and manufacturing industries. The regions most affected are the Pearl River Delta, which is in the southern boom province of Guangdong, and in the Yangtze River Delta, near Shanghai. The Pearl River Delta could be short by as many as 900,000 workers, China Daily reported, citing a recent survey by the human resources department of Guangdong. P.C. China, exportaciones, trabajadores migrantes, empleo

<http://www.nytimes.com/2010/11/27/business/global/27euro.html?ref=economy> Europeans Striving to Calm Nerves in Markets By RAPHAEL MINDER MADRID &mdash; Officials across Europe scrambled on Friday to speed measures aimed at easing the fears of investors even as borrowing costs flirted with new highs in the euro zone's frailer countries. In Portugal, lawmakers approved a tough 2011 budget to help the country meet a pledge to cut the deficit to 4.6 percent of gross domestic product next year, from 9.3 percent in 2009. In Spain, the central bank demanded greater disclosure from banks. And it announced plans for new stress tests to show investors that financial institutions, particularly weaker savings banks, could absorb a &ldquo;problematic exposure&rdquo; of 180 billion euros (\$238 billion) to the country's collapsed construction and real estate sectors. P.C. sistema financiero, España, Portugal, Unión Europea <http://www.nytimes.com/2010/11/27/business/27fund.html?ref=economy> Debt Crisis Highlights I.M.F.'s Renewed Role By SEWELL CHAN WASHINGTON &mdash; Ireland's reluctant acceptance of a bailout supported by the International Monetary Fund is the latest in a string of developments since 2007 that have thrust the monetary fund into a new position of authority and prominence. The fund, which earlier in the decade seemed dormant and even irrelevant, is back in a big way. This year alone, it has inaugurated loan packages or credit lines to Colombia, El Salvador, Greece, Jamaica, Mexico, Poland and Ukraine, among others. As Ireland joins the list, many investors are raising questions about Portugal and Spain. The biggest economies have turned to the monetary fund to monitor the trade imbalances and currency tensions that threaten global cooperation. The fund is lecturing Europe &mdash; the Continent whose devastation led to its creation in 1944 &mdash; on the need for economic changes. Its bungling of the Asian financial crisis of 1997-98, widely regarded as a low point that soured emerging markets on the monetary fund, has been seemingly forgiven, if not forgotten. P.C. FMI El

[http://www.elpais.com/articulo/economia/mercados/ceban/Bolsa/deuda/espanola/elpepueco/20101129elpepueco\\_2/T](http://www.elpais.com/articulo/economia/mercados/ceban/Bolsa/deuda/espanola/elpepueco/20101129elpepueco_2/T) es Los mercados se ceban contra la Bolsa y la deuda española ÁLVARO ROMERO - Madrid - 29/11/2010 La desconfianza en la deuda española ha vuelto a aumentar hoy en los mercados secundarios de renta fija al tiempo que se ha agravado el correctivo a la Bolsa. Y con más virulencia incluso que durante el último tramo de la pasada semana por el empeño de Alemania y Francia en recordar a los inversores que, a partir de 2013, el sector privado podría tener que asumir parte del coste de los rescates. La prima de riesgo, el mejor termómetro de la confianza en la solvencia de un país y que equivale al sobreprecio que los inversores exigen para comprar bonos españoles a 10 años frente a los alemanes, ha subido más que el resto de Estados implicados en las turbulencias y ha alcanzado los 272 puntos básicos, lo que supone un nuevo máximo histórico y el nivel más alto desde que el país entró en el euro. P.C. sistema financiero, deuda

[http://www.elpais.com/articulo/economia/Gobierno/gastara/2472/millones/actualizar/pensiones/elpepueco/20101129elpepueco\\_1/T](http://www.elpais.com/articulo/economia/Gobierno/gastara/2472/millones/actualizar/pensiones/elpepueco/20101129elpepueco_1/T) es El Gobierno se gastará 2.472 millones para actualizar las pensiones EL PAÍS | EUROPA PRESS - Madrid - 29/11/2010 El Ministerio de Trabajo e Inmigración se gastará 2.472 millones de euros para compensar a los más de ocho millones de pensionistas españoles por la desviación al alza del IPC este año, según ha informado hoy el Ministerio de Trabajo tras publicarse el adelanto de la inflación de noviembre, mes de referencia para la revalorización de las pensiones. Según el adelanto del IPCA avanzado hoy por el Instituto Nacional de Estadística, los precios han subido un 2,2% en los últimos doce meses. De confirmarse este dato el próximo 15 de diciembre (la cifra de IPC general apenas varía en una décima respecto al IPC armonizado), la inflación se habría desviado este año en 12 décimas respecto al objetivo inicial, fijado en el 1%. La principal causa que explica este repunte es la subida del IVA, aprobada en julio pero que ha sido trasladado paulatinamente a los precios por las empresas. El aumento del impuesto, junto con otros factores más puntuales como la subida de la luz de octubre o el final de las rebajas un mes antes, llevan condicionando al alza el IPC desde agosto. P.C. pensiones